



COP21 : la RATP dévoile, avec Paris et le STIF, des bus plus respectueux de l'environnement

Mercredi 2 décembre à 9h30, place Jacques Rueff (7e)

Anne Hidalgo participera mercredi, aux côtés d'Elisabeth Borne et de Jean-Paul Huchon, à la présentation de bus RATP « nouvelle génération », électriques et au biogaz, qui viendront améliorer le confort des usagers des transports en commun tout en renforçant la protection de l'environnement.

A l'occasion de la COP21, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a tenu à mobiliser l'espace public pour valoriser les solutions innovantes et les savoir-faire des entreprises et des associations, en particulier françaises, en matière de protection de l'environnement. De nombreux prototypes sont exposés, depuis l'été et jusqu'à la mi-décembre, partout dans Paris.

Le développement des transports en commun et leur évolution vers des matériels plus propres jouent un rôle central dans la lutte contre le dérèglement climatique. C'est pourquoi la RATP, avec le soutien de la Ville de Paris et de l'ensemble des collectivités franciliennes siégeant au STIF, a engagé une démarche de renouvellement des bus, qui permet une sortie progressive du diesel au profit de véhicules plus respectueux de l'environnement.

Dans ce cadre, Anne Hidalgo, Elisabeth Borne et Jean-Paul Huchon participeront mercredi à la présentation par la RATP et des industriels, d'une nouvelle génération de bus, électriques et au biogaz. Certains de ces véhicules innovants, qui témoignent des efforts de recherche et développement du secteur privé en faveur de mobilités plus propres, circuleront prochainement sur le réseau de la RATP.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Jean-Paul Huchon, Président du Conseil du STIF
- Elisabeth Borne, Présidente - Directrice générale de la RATP
- Christophe Najdovski, adjoint à la Maire de Paris, en charge des transports, de la voirie, des déplacements et de l'espace public

Date et lieu :

Mercredi 2 décembre à 9h30, place Jacques Rueff (7e)